Initiative Stolpersteine Bergen-Enkheim

Menschen, an die nicht erinnert wird, sterben ein zweites Mal.

Jüdisches Sprichwort



Alter jüdischer Friedhof in Bergen-Enkheim, Ludwig-Klemann-Weg Foto: Fwald Wirth

INITIATIVE

STOLPERSTEINE

BERGEN-ENKHEIM

Die **Initiative Stolpersteine Bergen-Enkheim** gehört als Stadtteilinitiative dem eingetragenen Verein Initiative Stolpersteine Frankfurt am Main an.

Leitgedanke unserer Arbeit bildet das Motto "Gegen das Vergessen - Erinnern für die Zukunft".

In Veröffentlichungen und auf der Website www.stolpersteine-bergen-frankfurt.de

- dokumentieren wir Orte der Erinnerung an j\u00fcdisches Leben in Bergen-Enkheim,
- erzählen die Geschichte der jüdischen Gemeinde bis zu ihrer Auslöschung 1945,
- berichten vom Schicksal ihrer Mitglieder in der Zeit der NS-Judenverfolgung,
- aber auch von mutigen Menschen, die sich für jüdische Mitbürger/innen eingesetzt haben, und
- laden dazu ein, mit aufmerksam zu werden auf gesellschaftliche Diskriminierungen und Ausgrenzungen in der heutigen Zeit.

